



SPD – Fraktion im Rat der Gemeinde Ostbevern

Ostbevern, den 31. 5. 16

An Herrn
Bürgermeister Wolfgang Annen
An den Vorsitzenden des Bildungs-, Generationen- und Sozialausschusses
Herrn Andreas Schepers

Den Fraktionsvorsitzenden
Herrn Hermanns
Herrn S. Hollmann
Herrn J. Neumann
zur Kenntnisnahme

Antrag der SPD Fraktion

Jugendlichen im BGS-A mehr Beteiligungsmöglichkeiten geben

Die SPD-Fraktion beantragt, den von den Schulen und den KJWO in den BGS-Ausschuss entsandten Jugendlichen mehr Beteiligungsmöglichkeiten zu geben.

Wir sehen eine gute Möglichkeit darin, dass sie unter einem eigenen Tagesordnungspunkt „Bericht der Jugendlichen“ von Aktivitäten und Problemen aus ihren Bereichen (Schulen und Jugendwerk) berichten, wobei gleichzeitig die Möglichkeit geboten wird, die Jugendlichen zu befragen.

Außerdem sollten alle Vorlagen des BGSA auf Bezüge zu Jugendlichen geprüft und Bezugspunkte benannt werden.

Begründung

Dass Vertreter der Schulen und des Kinder- und Jugendwerkes Mitglieder mit Rederecht im BGS-Ausschuss sind, ist mittlerweile allseits anerkannte Tradition.

Es fällt jedoch auf, dass sie in der Regel nur passive Teilnehmer sind, was ihre Motivation sicher nicht beflügelt.

Fragt man sie, bedauern sie, dass sie nicht wirklich einbezogen sind.

Die SPD-Fraktion schlägt deshalb vor, dass der Ausschuss darüber nachdenkt, wie man die Jugendlichen aktivieren kann, wovon sowohl die Jugendlichen als auch der Ausschuss profitieren könnten.

Mit freundlichen Grüßen

Peter Eisel